

## SANIDAD

### El mapa sanitario regional se completará con 3 hospitales y 27 centros de salud

El Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM), contará en 2007 con un presupuesto de 2.281,69 millones de euros, un incremento del 10,15%, tal y como señaló el consejero de

El consejero señaló que en el año 2007 estarán a pleno funcionamiento los nuevos Hospitales de Almansa, Villarrobledo y Tomelloso. Con la puesta en marcha de estos tres nuevos dispositivos hospitalarios, la red asistencial de la región dispondrá de 372 nuevas habitaciones individuales, 12 quirófanos, 3 paritorios, 122 consultas externas y más de 60 especialidades médicas, 15 de ellas quirúrgicas. Además, se iniciarán las obras de ampliación y reforma de los Hospitales de Cuenca y Guadalajara; comenzará la gran ampliación del Hospital Nacional de Parapléjicos y las obras del nuevo Hospital General de Toledo, así como las reformas de las urgencias del Hospital de Puertollano, del área de Pediatría del Hospital de Albacete y la construcción del helipuerto del Hospital de Talavera.

Asimismo, seguirán desarrollándose los proyectos de ampliación y reforma de los hospitales de Hellín, Valdepeñas y Alcázar de San Juan; se redactará el proyecto de ampliación del bloque quirúrgico del Hospital Virgen de la Salud de Toledo y culminarán las obras de ampliación y reforma del Hospital de Manzanares. En cuanto a los Centros de Especialidades, a los ya concluidos -Illescas, Ocaña, Tarancón, Azuqueca de Henares y Daimiel- se unirán los de Almadén y Torrijos, previéndose igualmente el comienzo de las obras de adaptación del de Motilla del Palancar y el de Quintanar de la Orden.

Como en años anteriores, la Junta seguirá incrementando la dotación tecnológica de nuestros hospitales. También se incidirá en la consolidación de servicios recientemente implantados y se incorporarán otros nuevos como el primer PET-TAC de nuestra región en el Hospital General de Ciudad Real.

Otro de los objetivos será incrementar la ambulatorización de procesos que anteriormente necesitaban ingreso, aumentando la Cirugía Mayor Ambulatoria, los Hospitales de Día y las Unidades de Corta Estancia.

Otra de las líneas de actuación irá dirigida a la mejor atención de pacientes terminales mediante la extensión de los cuidados paliativos, así como la individualización de cuidados a pacientes crónicos como diabéticos o afectados por insuficiencia renal. De igual modo



se seguirá trabajando en la consolidación de los dispositivos de salud mental.

#### ATENCIÓN PRIMARIA

En los últimos cinco años la partida presupuestaria destinada a financiación de la Atención Primaria se ha incrementado en más de un 61 %, un gran impulso que pone de manifiesto, según Sabrido, la importancia que otorga el Gobierno regional a este nivel asistencial, que en el año 2007 contará con un presupuesto de 931,17 millones de euros.

Para el próximo año los objetivos principales se centrarán en seguir acercando las prestaciones sanitarias al usuario, personalizando la asistencia y facilitando la accesibilidad a dichas prestaciones, para lo que se llevará a cabo un nuevo incremento de la plantilla de profesionales y su capacidad resolutoria.

El Gobierno de Castilla-La Mancha continuará el año que viene el proceso inversor tanto en Centros de Salud como en Consultorios Locales.

Así, en 2007 finalizarán las obras de 27 nuevos Centros de Salud, entre ellos los de El Bonillo, Toledo-Buenavista, Manzanares II, El Casar o Carrascosa del Campo y comenzarán las obras de otros 15 centros, como los de Alcolea del Pinar, Santa Cruz de la Zarza, Tragacete o Villalba del Rey, entre otros.

En materia de Urgencias y Emergencias, el consejero ha recordado que en los últimos cinco años se ha incrementado en casi un 53% el presupuesto destinado a este apartado, que en 2007 contará con un presupuesto de más

de 43 millones de euros. Finalmente, Sabrido señaló que en el año 2007 se consolidarán los compromisos adquiridos con las organizaciones sindicales, como la implantación de la carrera profesional, la homologación retributiva interna del personal de enfermería de hospital con las de Atención Especializada; el incremento del valor/hora de la atención continuada; el complemento de las retribuciones del Personal Estatutario de Atención Continuada; y el aumento salarial del personal estatutario en las categorías de Gestión y Servicios, el personal sanitario de los grupos C y D y determinadas categorías profesionales sanitarias del grupo B.

de 43 millones de euros.

Finalmente, Sabrido señaló que en el año 2007 se consolidarán los compromisos adquiridos con las organizaciones sindicales, como la implantación de la carrera profesional, la homologación retributiva interna del personal de enfermería de hospital con las de Atención Especializada; el incremento del valor/hora de la atención continuada; el complemento de las retribuciones del Personal Estatutario de Atención Continuada; y el aumento salarial del personal estatutario en las categorías de Gestión y Servicios, el personal sanitario de los grupos C y D y determinadas categorías profesionales sanitarias del grupo B.

#### 6,6 MILLONES DIARIOS DE INVERSIÓN

El Gobierno de Castilla-La Mancha incrementará el año que viene un 10% el presupuesto destinado a la sanidad pública, lo que supone una inversión diaria de 6,6 millones de euros en este capítulo, 4,4 millones más que cuando se recibieron las transferencias sanitarias en enero de 2002.

“El presupuesto sanitario de la Junta, con un importe de 2.414 millones de euros nos permite aumentar 88 euros la inversión sanitaria por habitante, pasando de los 1.179 euros en 2006 a 1.267 en 2007” explicó Sabrido. “En un corto periodo de tiempo hemos abierto dos nuevos hospitales, vamos a recepción otros tres este año, estamos mejorando y ampliando los existentes, pondremos la primera piedra a final de año del nuevo Hospital General de Toledo, hemos abierto 21 nuevos centros de salud y 130 consultorios médicos, hemos incorporado 39 nuevos servicios hospitalarios y mejorado el equipamiento tecnológico, y hemos aumentado la plantilla del Servicio de Salud de Castilla-La Mancha en 5.845 profesionales”.

Respecto al presupuesto concreto de la Consejería de Sanidad para 2007, con un importe de 132,5 millones de euros, un 6,5% más que este año, Sabrido explicó que las prioridades de su departamento se centrará en reforzar las políticas de salud pública y en drogodependencia, incrementar los recursos en materia de salud mental y en el área de la investigación, promover la apertura de nuevas farmacias y una mayor participación ciudadana en consumo.

## INDUSTRIA Y TECNOLOGÍA

### 175 millones para impulsar el tejido empresarial

El presupuesto de la Consejería de Industria y Tecnología para 2007 ascenderá a 175 millones de euros, lo que supone un aumento del 10,2%, lo que le convierte “en el mejor presupuesto de los últimos años, no sólo por su mayor cuantía, sino también porque es el que registra el mayor incremento porcentual”, según indicó el consejero, José Manuel Díaz-Salazar, durante su comparecencia ante la Comisión de Economía y Presupuestos de las Cortes Regionales.

Por áreas, la Dirección General de Promoción Empresarial y Comercio tendrá en 2007 un presupuesto de 76,6 millones. Esta cantidad permitirá en materia de Promoción Empresarial reforzar y consolidar las ayudas e incentivos a empresas y organismos intermedios para mejorar la competitividad de nuestra región. También permitirá continuar con mecanismos de apoyo a la comercialización, la localización de nuevos mercados, el desarrollo tecnológico, la promoción de los emprendedores, la incorporación de calidad, marca y diseño y el acceso a las nuevas tecnologías.

En el campo del Comercio, Díaz-Salazar destacó que las acciones se encaminarán a la consolidación y la adaptación del comercio a los cambios que experimenta el sector. La Dirección General de Industria y Energía tendrá una dotación presupuestaria de 17,9 millones. La principal actuación será la Ley de Energías Renovables y Eficiencia Energética que se desarrollará a través del PERCAM, Plan Regional para el Desarrollo Energético de Castilla-La Mancha.

La Dirección General de Turismo y Artesanía dispondrá en 2007 de un presupuesto de 21,3 millones de euros que se destinarán a las actuaciones recogidas en el Plan para la Ordenación y Promoción del Turismo. Estas medidas las realizará el Instituto de Promoción Turística que cuenta con una dotación presupuestaria de 6,8 millones para 2007.

En lo que atañe a la Artesanía, estará dotada con 2,2 millones de euros, con el objetivo de “potenciar el sector artesano”, para lo cual se desarrollará un Plan de Acción que estará listo en el primer trimestre de 2007.

En la Dirección General para la Sociedad de la Información y las Telecomunicaciones el pre-



supuesto para 2007 asciende a 46,7 millones de euros con el objetivo que el 100 por cien de los castellano-manchegos acceden a banda ancha y telefonía móvil, independientemente del lugar donde residan.

En el área de la Sociedad de la Información, el Ejecutivo conti-

nuará con iniciativas como la ampliación de la Red Virtual de Centros de Acceso Público a Internet de Castilla-La Mancha; el Programa de Formación Digital “Inici@te en Internet”, el portal castillalamancha.es; y el portal clminnovacion.com.

#### 5,1 MILLONES DE EUROS PARA ELIPEX

En el área de comercio exterior, el Instituto de Promoción Exterior contará con un presupuesto de 5,1 millones de euros. Este importante esfuerzo responde a la decidida política del Gobierno por “potenciar la presencia de nuestras empresas en los mercados internacionales así como la apertura de nuestra economía al mercado global”. Esto se conseguirá a través del Plan de Internacionalización de Castilla-La Mancha que contempla medidas en cuatro grandes ejes: promoción de la internacionalización; generación de imagen de Castilla-La Mancha; presencia exterior y recursos humanos.

Otra novedosa línea de trabajo será la captación de inversiones en base a un plan integral que tendrá en cuenta los factores de atracción de la región y los potenciales inversores.

En ese sentido, los presupuestos contemplan la creación de la Agencia de Captación de Inversiones en los próximos meses, herramienta “imprescindible y necesaria para consolidar nuestra región como destino de oportunidades y generación de riqueza, a través de más y nuevas inversiones”, según sus propias palabras.

PRESUPUESTOS CASTILLA-LA MANCHA 2007